



1年生交通安全教室実施

(4月16日)

今年度は、伊勢崎警察の方、交通指導員さん、地域の見守り隊の方々に協力をいただき、学校周辺の実際の道路を使って実施しました。

子供たちは5人組の班で、みんなで協力しながらコースを回りました。それぞれの危険ポイントでは、「横断歩道を渡る前にしっかり止まり左右を確認する」こと、「歩道がない道では一列で歩く」こと、「歩道を歩く場合でもできるだけ道から遠いところを歩く」ことなど、丁寧に指導をしていただきました。教えていただいたことを忘れず、安全に登下校してください。

また、登下校時に交通指導員さんや旗振りの保護者の方、見守り隊の方に「おはようございます」「こんにちわ」としっかりあいさつをしましょう。



☆校医さんによる検診が始まりました！

14日に耳鼻科検診がありました。静かに自分の順番を待つことができ、とても立派でした。これから内科や歯科、眼科など順次予定されていますが、今後もしっかりした態度で検診を受けましょう。

また、受診のお知らせが届いた場合は、必ず受診をお願いします。

☆委員会活動開始

(4月12日)

今年度の委員会活動が動き出しました。上陽小の委員会には、「代表委員」「飼育委員」「図書委員」「園芸委員」「保健・美化委員」「給食委員」「運動委員」の7つがあります。いよいよ6年生がリーダーとなり活動する役割を担います。上陽小をさらによい学校になるよう頑張ってください。



☆音楽集会在スタート (4月19日)

月曜の朝に音楽集会在が始まりました。初回はコロナ対応で放送を使っての実施です。音楽主任の新井先生のお話のあと、クラスごとに校歌を歌いました。

1年生は早く上陽小の校歌を覚えてくださいね。

☆マスクをいただきました！

入学式で1年生に配布したマスク(ひとり2枚)は、昨年度に続き、上陽小にお孫さんがいる中樋越の地域の方から頂きました。大変ありがとうございました。

(^o^) 1年生のみなさん、大事に使ってくださいね！



【今年度の臨海学校について】

本当に残念ですが、今年度もコロナウイルス感染症拡大防止のため、臨海学校は中止となりました。5年生の家庭には先週通知を配付しました。